

Weit weg von Waldmünchen nahm Doris Fischer auch am 4. August beim womens run (Frauenlauf) in Köln teil.

Es war die 12. „womens run „ Veranstaltung, die jedes Jahr in 7 verschiedenen Städten in Deutschland stattfindet.

Es ist immer ein Massenstart von über 5000 Läuferinnen oder Walkerinnen, die alle dies Jahr das gleiche rosa T-Shirt mit der Aufschrift „Glitzerflitzer „ trugen.

Die Distanz von 5 und 8 km standen zur Wahl. Die Strecke führte vom womens village direkt über den Rhein und zurück.

Doris hatte sich die 8 km Strecke ausgesucht und war wohl energiegeladener, denn sie wurde 12. im Gesamteinlauf in 37:28 Min.

Der womens run ist immer eine besondere Laufveranstaltung mit Atmosphäre und diversen Angeboten.



